

福岡・糸島市
道路(国道202号バイパス)の有田中央交差点に先

県、市議の連携で 右折用信号を設置

市議に、地域住民から喜び
の声が寄せられている【写

真】。同交差点はこれまで、両
側2車線で交通量が多く、
追突事故などが頻繁に発生



右折用信号機
が設置され
た。

推進役を果

たした公明党
の新開昌彦県

議と笛栗純夫
議員はそれぞれ、県公安委

員会と市危機管理課などに
信号機設置を含む安全対策
を申し入れていた。

こうした要望が後押しと
なり、同交差点の4車線化
と合わせて、右折信号機が
整備された。両議員と現場

を訪れた平川恵子さんは、
「安心して通行でございま
す」と語っていた。

して、右折用
の矢印信号機

が設置され
た。

市議は、2013年12月の
事故直後に現場を調査。両

議員はそれぞれ、県公安委

員会と市危機管理課などに
信号機設置を含む安全対策

を申し入れていた。

こうした要望が後押しと
なり、同交差点の4車線化
と合わせて、右折信号機が
整備された。両議員と現場

を訪れた平川恵子さんは、
「安心して通行でございま
す」と語っていた。